

## Dandim 0824/Jember Pimpin Tradisi Pelepasan Personel Pindah Satuan

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 22, 2023 - 13:53



JEMBER - Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember, Pada Rabu 22/03/2023 dilaksanakan upacara tradisi pelepasan personel Kodim 0824/Jember yang pindah satuan Ke Kodam V/Brw dan Kodim 0822/Bondowoso.



Uoaca tradisi dilakukan dengan pernyataan pelepasan personel oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.

Selanjutnya dilakukan pengalungan bunga dan ucapan selamat jalan dari Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso beserta seluruh anggota.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember menyatakan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Lettu Chb (K) Clara Nisya dan Lettu Arh Ari Cahya Suprastiadi, yang banyak berkontribusi dalam tugasnya selama ini di Kodim 0824/Jember.



Hala-hal baik yang telah dilakukan hendaknya menjadi bekal disatukan baru, Lettu Chb (K) Clara Nisya selanjutnya menjabat sebagai Ps. Katim Sandi Sanzidam V/Brw Surabaya, Lettu Arh Ari Cahya Suprastiadi sebagai Perwira Sandi Kodim 0822/Bondowoso.

Jaga nama baik satuan Kodim 0824/Jember dan tetap jaga silaturahmi kita, janganlah kepindahan satuan ini, memutus tali silaturahmi yang sudah terjalin. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Mewakili Perwira yang pindah satuan Lettu Chb (K) Clara Nisya dalam wawancaranya menyatakan, bahwa mengabdikan di Kodim 0824/Jember selama sekitar tiga tahun, banyak pengalaman yang telah saya dapat, banyak kesan yang tidak bisa kami lupakan.



Kami sangat bangga telah menjadi bagian dari satuan Kodim 0824/Jember, untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Dandim 0824/Jember, Kasdim, Perwira Staf, Danramil serta seluruh anggota Kodim 0824/Jember atas bimbingan dan arahnya kepada kami selama berdinasi di Kodim 0824/Jember.

Pada kesempatan yang baik ini saya Lettu Chb (K) Clara Nisya dan Lettu Arh Ari Cahya Suparastiadi menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya, selama kami berdinasi di Kodim 0824/Jember ini mungkin ada tutur kata dan perbuatan yang kurang berkenan. Pungkas Lettu Chb (Arh) Clara Nisya.  
(Siswandi)